

Du rythme au marché du village

Dix élèves du club brico-déco du foyer socio-éducatif du collège de la Barousse ont présenté à la vente leurs fabrications sur le

marché de Loures-Barousse ainsi que des biscuits confectionnés par eux et quelques élèves de classe de 4^e. Ces jeunes



Les voix se sont élevées sur le marché pendant près d'une heure.
/Photo C.T.

étaient encadrés par leur professeur de sciences physiques Mme Buffard qui anime avec brio ce club, tous les lundis, entre 13 heures et 14 heures. D'autres adultes du collège ont aussi

donné de leurs temps pour les accompagner. La chorale s'est également rendue sur place afin d'interpréter quelques chansons telles que « Bidonvilles », « Toulouse », de Nougaro, et « Amsterdam », de Brel, que parents, public... auront le plaisir de réentendre à l'occasion de leur concert de fin d'année scolaire. En cette veille de fête, le marché du village avait pris des airs de

fête avec des enfants qui se sont produits devant un public ravi du spectacle offert. La pause fut obligatoire pour cette animation inhabituelle.
C.T.